



## Sortie Handball avec l'association sportive

publié le 09/03/2025 - mis à jour le 10/03/2025

Pendant les vacances, quelques élèves de l'association sportive sont allés encourager l'équipe de Handball de Poitiers qui joue en Nationale 1 (Un de nos ASSEDU, Thibault est au sein de cette équipe). Un moment intense que nous espérons revivre dès que possible.



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement :** ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**